

Femmes de prière internationale

Église Pentecôtiste Unie Internationale

Juin 2023



Femmes de prière
INTERNATIONALE

Télécharger d'autres ressources apostoliques sans frais :
[Coopérative de littérature française](#)



La prière n'a pas de substitut

Layna LoCascio

Ces derniers temps, j'ai envie de me concentrer sur toutes les armes de Dieu. Depuis trois ans, l'Église est forcée à faire face à de nouveaux niveaux de bataille spirituelle. Le Seigneur a permis à son Église de travailler au plus profond d'elle-même, presque au microscope.

Cela nous a obligées de faire un examen profond de nous-mêmes et de notre structure, et de tout reconfigurer. Mais Dieu n'a pas fini. Il veut que nous fassions tout notre possible pour découvrir qui nous sommes vraiment et ce qui compte le plus. De nous débarrasser des fardeaux et des péchés. Avez-vous cette impression ? Dieu a commencé à faire un balayage complet des choses qui ne sont pas nécessaires. Tout cela pour nous préparer à des choses plus grandes. Cela est assez désagréable par moments, mais il nous prépare pour un énorme réveil de la fin des temps avec des effusions sans précédent de son Esprit.

À l'échelle mondiale, nous traversons des périodes sombres alors que les

programmes de ce monde sont poussés vers l'avant. Les ténèbres semblent écrasantes. C'est pourquoi il faut que nous éteignons les appareils et nous concentrer sur la prière. Dieu est en train de nous pousser vers la fin des temps. On dirait que tout ce qui peut être ébranlé est ébranlé. Il veut que les perdus le connaissent, et il attirera leur attention. Il leur révélera son identité.

Nous devons prier. Nous ne devons plus désirer le confort, rechercher les choses charnelles. C'est le bon moment de changer. Nous devons nous débarrasser des fardeaux et nous engager à prier pour le champ d'âmes. Prier aura plus d'effet sur les gens que de frapper aux nombreuses portes. La prière va bien plus loin que nos paroles. Nous pouvons atteindre plus profondément les crevasses des cœurs des gens et changer leur direction, nous occuper des affaires les plus difficiles dans les salles de tribunal, visiter les palaces, et changer l'esprit des présidents et des dirigeants — tout par la prière. Nous avons une audience avec le Roi des rois. Il changera les choses à mesure que nous prions.

Il est impératif de nous revêtir de toutes les armes de Dieu. (Lire Éphésiens 6 : 10-18.) Chaque partie est importante. L'épée ne consiste pas à avoir juste l'Esprit, mesdames. C'est en fait avoir la Parole *rhema* [une parole actuelle et personnelle de la part de Dieu]. Ceci exige un pouvoir d'onction finement aiguisé et ajusté. Il ne s'agit pas juste d'une petite prière.

Nous devons jeûner et laisser tomber les fardeaux et les péchés qui nous enveloppent (Hébreux 12 : 1). Il ne faut plus que nous vivions dans le passé, ni nous ménager. C'est le moment de nous lever et d'être ce que Dieu nous a appelées à être. Confrontons ces ténèbres avec la lumière de Jésus — son pouvoir, son onction, sa force. Femmes de Dieu : « Allez avec cette force » (Juges 6 : 14). Priez jusqu'à ce que les murs s'écroulent.

Recherchez-le en premier les matins. Recherchez-le dans la journée. Recherchez-le avec une grosse faim et un grand amour. Ceci est la richesse et l'abondance de la vie, et vous déborderez de ce que votre cœur désire. « Fais de l'Éternel tes délices, et il te donnera ce que ton cœur désire. » (Psaume 37 : 4)

Nota bene : Layna LoCascio est la maman de trois filles et épouse de pasteur à Glenview dans l'Illinois (Chicagoland).

Elle est la fille des missionnaires Monte et Dianne Showalter.



Savez-vous que la Coopérative de littérature française a maintenant 100 livres sur Amazon? <https://www.amazon.com/author/clf>
Vous pouvez également télécharger sans frais la

plupart de ces livres à partir de :

http://www.cooperativedelitteraturefrancaise.com/french_publicdownloads.html



Substituts d'urgence ?

Jerolyn Kelley

Je possède un livre de cuisine *Betty Crocker* que j'ai utilisé durant mes 45 ans de mariage. Au dos du livre, il y a une liste de substitutions d'urgence au cas où on n'a pas l'ingrédient qu'il faut. Maintes fois, je suis allée avec frénésie à cette page, espérant trouver un substitut pour ce que je n'avais pas.

Toutefois, concernant la prière, je conclus qu'il n'y a pas de substitutions. La prière est vitale pour nous, pour notre mariage, pour nos enfants, pour nos petits-enfants et pour notre ministère. Rien et personne ne peut remplacer la prière dans notre vie.

Souvent, nous remplissons notre vie d'autres choses qui encombrant notre esprit et nous détournent de la prière. Je m'inquiète de ce que les enfants, les jeunes gens et même les adultes remplissent leur esprit durant leur temps libre. Je sais que nous ne pouvons pas nous attendre à ce que les enfants s'agenouillent et prient 24 heures par jour. Toutefois, je crois que nous pouvons nous assurer qu'ils n'aient pas plus de temps d'écran que de temps avec Jésus. Connaissent-ils la Bible aussi bien qu'ils connaissent Hollywood et Disney ?

Il y a des années j'ai vu une citation qui disait : « Votre journée a moins de chance de s'effiloche si elle est bordée de prière. » La prière le matin et la prière la nuit sont vitales pour nos enfants. J'ai de bons souvenirs de ma mère priant avec moi tous les jours avant de partir à l'école le matin, et ce jusqu'à mon mariage quand j'ai quitté notre foyer. Rien ne peut remplacer ces importantes habitudes. Non, ce ne sont pas des rites, mais plutôt des blocs de construction spirituels pour la vie de nos enfants.

Il est important que nous, en tant que femmes priantes, soyons branchées dans l'Esprit 24 heures sur 24. Nous ne pouvons pas être sur nos genoux 24 heures sur 24, mais nous POUVONS être alignées avec les impulsions de l'Esprit tout au long de la journée. Qui sait comment Dieu vous utiliserait pour intercéder en faveur de quelqu'un au loin dans un autre pays que vous connaissez ou ne connaissez pas du tout ? Nous

pouvons apprendre à nos enfants cette même sensibilité à l'Esprit.

Positionnés pour être utilisés par Dieu : voilà ma prière et mon désir sincères. Quelle que soit ma situation, la situation de ma famille, la situation de mon église ou du monde, je peux quand même être positionnée et alignée avec les incitations du Saint-Esprit pour faire la différence ! Ne sous-estimez jamais la puissance de vos prières et n'encombrez jamais votre esprit de sorte à vous empêcher d'avancer avec le coup de pouce du Saint-Esprit. Notre exemple aura une importante influence sur nos enfants et les poussera à le suivre.

Il n'y a aucun substitut pour la prière ! N'attendez pas qu'il y ait une urgence pour prier, mais ayez un style de vie de prière. *Huit milliards d'âmes ont besoin de VOS prières !*

Nota bene : Robert et Jerolyn Kelley sont missionnaires depuis 1983. Ils habitent à Glasgow en Écosse, mais voyagent partout en Europe du Nord. Ils ont deux merveilleux enfants et cinq super petits-enfants. Les Kelleys sont ravis que toute leur famille réside au Royaume-Uni.



Pas de substitut pour la prière

Anne Johnston

« Si mon peuple sur qui est invoqué mon nom s'humilie, prie, et cherche ma face, et s'il se détourne de ses mauvaises voies, je l'exaucerai des cieus, je lui pardonnerai son péché, et je guérirai son pays. » (II Chroniques 7 : 14).

Je voudrais partager ce qui se passe dans notre église locale. Au mois de mai 2020, notre pasteur a désigné une jeune femme de notre église pour former une équipe de prière, pour prier spécifiquement pour la situation de Covid et pour les membres de notre église qui travaillaient dans le système des soins de santé. Nous avons commencé avec sept personnes, chacune priant pendant une heure un jour de la semaine. Le Seigneur a donné à cette jeune femme de la sagesse et une vision. Elle nous a établi un emploi du temps à suivre, des Écritures partagées, et quelques directives pour la prière. Nous avons commencé à constater des résultats alors que les prières ont été exaucées.

Sous peu, l'équipe a doublé, puis triplé, et nous avons ainsi trois personnes priant régulièrement chaque jour. Elle a fixé une semaine de prière pour des départements spécifiques dans notre église, pour nos missionnaires, pour les prodiges, et pour des amis non sauvés et des proches. Une fois que notre église a repris son calendrier régulier des services, nous avons commencé à voir des visiteurs venir chaque semaine.

En octobre 2022, le Seigneur a insisté auprès de notre dirigeant que l'équipe de

prière devrait se rassembler les dimanches matin autour de l'autel pour prier ensemble. Nous avons démarré avec juste quelques participants, mais en peu de temps c'est devenu un groupe de vingt-cinq ou plus. Nous avons remarqué que certains venaient avant le service pour participer. Le Seigneur a honoré ce fait et nous avons vu un changement d'atmosphère dans notre église. Maintenant, nous allons au service déjà dans un esprit d'adoration. Dieu nous a bénis de manière puissante.

J'écris ceci au mois de mars, et vers la fin de cette semaine, nous aurons passé 26 jours à prier pour une effusion du Saint-Esprit, et 21 jours avec quelqu'un jeûnant à chaque repas. Nous avons déjà vu une personne recevoir le Saint-Esprit et plusieurs le recherchent à l'autel. Le Seigneur opère dans nos services de manière merveilleuse et nous nous attendons à de grandes choses.

Il est certain qu'il n'y a aucun substitut pour la prière. La prière marche toujours. Il nous faut simplement remplacer le mot « Si » par « Quand » dans le verset de II Chroniques.

Jacques 5 : 16 : « La prière agissante du juste a une grande efficacité. »

I Jean 5 : 14-15 : « Nous avons auprès de lui cette assurance que si nous demandons quelque chose selon sa volonté, il nous écoute. Et si nous savons qu'il nous écoute, nous savons que nous possédons la chose que nous lui avons demandée, quelle qu'elle soit. »

Nota bene : Anne Johnston est diplômée de l'*UPBI* (maintenant *Northeast Christian College*) du New Brunswick au Canada, un enfant de ministre impliqué dans divers aspects du travail évangélique la plupart du temps de sa vie. Elle est la maman de trois et grand-mère de six et membre de *West Island United Pentecostal Church* à Pointe-Claire au Québec. Elle fait aussi partie des Traducteurs du Roi.

Veuillez nous aider à diffuser ce bulletin de prière. Transmettez-le à vos amies ou demandez-leur de s'inscrire en envoyant un courriel à :

liane@LianeRGrant.com

Un mot de la Rédactrice, Debbie Akers

Dieu accomplit de grandes choses !

Dieu ouvre de nombreuses portes et notre bulletin de prière s'offre maintenant en anglais, arabe, chinois simplifié, chinois traditionnel, tchèque, néerlandais, fidjien, tagalog, français, allemand, grec, italien, polonais, portugais, roumain, espagnol, sri lankais, swahili, suédois, et thaï. Prions pour des traductrices en d'autres langues ! **Si vous**



aimeriez recevoir le bulletin dans l'une de ces langues, veuillez envoyer votre requête à:
LadiesPrayerInternational@aol.com. Il nous fera un plaisir d'ajouter votre nom à la liste de diffusion!

Envoyez les rapports de louange et les idées pour les réunions de prière à DebiAkers@aol.com

Femmes de prière internationale



Qui sommes-nous ?

Depuis 1999, des femmes autour du monde se réunissent en groupes le premier lundi du mois afin de prier de manière ciblée pour les enfants de l'église locale et de la communauté.

Notre mission : Nous nous engageons à la préservation spirituelle de cette génération ainsi que de celles à venir, et à la restauration des générations antérieures.

Nous avons besoin : des femmes consacrées qui se réuniront le premier lundi du mois afin de prier pour leurs enfants, les enfants des membres de l'église et les enfants de la communauté.

Trois priorités de prière :

1. Le salut de nos enfants (Ésaïe 49 : 25, Psaumes 144 : 12, Ésaïe 43 : 5-6).
2. Qu'ils prennent en main leur propre foi lorsqu'ils atteignent l'âge de la responsabilité. (I Jean 2 : 25-28, Jacques 1:25).
3. Qu'ils entrent au ministère de la moisson du Seigneur (Matthew 9 : 38).



Facebook

Chère dirigeante de prière, veuillez bien visiter *Ladies Prayer International* sur Facebook et « aimer » notre page !

Invitez aussi votre groupe à s'abonner à ce bulletin gratuit en envoyant un courriel à liane@LianeRGrant.com.

Veuillez bien partager cette information avec votre église, vos amies et votre famille. Merci de faire partie de ce ministère de prière florissant et de nous aider à promouvoir le bulletin gratuit et la page Facebook.